

Verbessertes Leitsystem für Touristen vom Hundertwasser Haus zur Landstraßer Hauptstraße und umgekehrt

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP Landstraße **Klaus Brandhofer** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 22.06.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Frau Mag. Ulli Sima wird ersucht ein verbessertes Leitsystem für Touristen vom Hundertwasserhaus in 1030 Wien zur Landstraßer Hauptstraße und umgekehrt einzuführen.

BEGRÜNDUNG

Das Hundertwasserhaus ist eine der bekanntesten Sehenswürdigkeiten in Wien und zieht viele Besucher an. Ein gut gestaltetes Leitsystem würde dazu beitragen, dass Touristen den Weg zum Hundertwasser Haus leicht finden und somit den Tourismus in der Stadt fördern.

Gleichzeitig könnte es dazu beitragen, dass Touristen nach ihrem Besuch im Hundertwasser Haus auch die nahe gelegene Landstraßer Hauptstraße entdecken. Die Landstraßer Hauptstraße ist eine belebte Einkaufsstraße mit vielen Geschäften, Restaurants und Cafes.

Ein verbessertes Leitsystem könnte den Besuchern helfen, die Einkaufsstraße zu finden und somit den Umsatz der dort ansässigen Unternehmen steigern. Zudem wäre das Leitsystem in der Lage, Touristen auf dem Weg dorthin auf interessante Punkte hinzuweisen wie zum Beispiel andere architektonische Meisterwerke, Parks oder kulturelle Einrichtungen.